



14° Congreso ALAT Virtual

Directiva ALAT

Comité Organizador y Comité Científico del 14° Congreso ALAT 2021

¡Hemos concluido la parte sincrónica de nuestro 14° Congreso ALAT Virtual que fue realizado del 8 al 11 de diciembre de 2021 y con mucha satisfacción y orgullo podemos contarles que fue un éxito rotundo! Esto debido en primer lugar a que nunca esperamos tener tal cantidad de participantes conectados en forma sincrónica durante el congreso, considerando que son horas hábiles de trabajo. El nivel académico de las ponencias fue altísimo y la forma de interactuar fue aprovechada al máximo permitido en el formato virtual. Participaron un total de 267 profesores de Latinoamérica, Estados Unidos, Europa y Asia Pacífico. También, se contó con la destacada participación de representantes de las sociedades hermanas como la European Respiratory Society, American Thoracic Society, CHEST, Sociedad Española de Neumología y Cirugía Torácica, Asian Pacific Society of Respirology y de la Sociedad Torácica Panafricana.

Un total de 304 trabajos libres fueron presentados en el congreso, además se realizaron sesiones especiales para aquellos trabajos destacados en cada departamento.

El congreso fue innovador en muchos aspectos ya que se crearon secciones que permitieron la participación de gente joven en formación y que pudieron interactuar con especialistas en los diferentes departamentos de la ALAT, lo cual esperamos estimule la investigación y publicación de los jóvenes neumólogos y cirujanos torácicos de Latinoamérica. Además, se programaron foros de temas de importancia regional que contaron con la participación de las Sociedades Nacionales y Regionales. Esto logró una interacción muy valiosa para conocer las realidades de cada país y estimuló vínculos y acciones para corregir y mejorar las condiciones educativas, asistenciales y de investigación de nuestra región.

Nuestro Congreso continuará disponible en la página web de la ALAT y esperamos que todos sigan aprovechando las actividades que estarán en formato a demanda, durante los siguientes 3 meses. Para acceder deben usar su misma contraseña y para aquellos que no se registraron, los invitamos a registrarse y aprovechar los beneficios de todas las actividades del Congreso Virtual.

Queremos agradecer a todos los participantes del congreso, asistentes, moderadores y conferencistas, por su valioso aporte a este magno evento científico, el evento de educación respiratoria más importante de la región.

También agradecemos a nuestro personal Staff de ALAT que, como siempre, apoyaron un 100% la organización y ejecución del Congreso de manera impecable. Agradecemos a Mariana Peñaloza y al equipo de la productora BTC por profesionalizar nuestro Congreso ALAT y permitir que se desarrollara de gran forma y que disfrutemos este evento sin tanto estrés ni reclamos.

A la industria farmacéutica y empresas de equipos, gracias por auspiciar y

creer en nuestro proyecto y apoyarnos con excelentes simposios y los Cafés ALAT, que fueron otra innovación del Congreso que dieron oportunidad a una interacción muy personalizada con los asistentes y expertos en el tema.

Antes de despedirnos, queremos invitarlos y que reserven en sus agendas el próximo 15° Congreso

ALAT que será presencial en Lima, Perú, del 20 al 23 de julio de 2022. Los esperamos para compartir los nuevos conocimientos en medicina respiratoria y darnos un abrazo como siempre lo hemos hecho.

¡Les deseamos a cada uno de ustedes un Feliz Año Nuevo 2022 y un año lleno de salud, paz y éxitos en sus proyectos!

